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Important safety instructions
This portable luminaire has a polarized plug (one blade is wider than the orther) as a feature to reduce the risk of electric shock. 
This plug will fit in a polarized outlet only one way. If the plug does not fully fit in the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, 
contact a qualified electrician. Never use an extension cord plug unless the plug can be fully inserted. Do not alter the plug in any 
way.

Consignes de sécurité importantes
Cette lampe portable possède une prise polarisée (une lame est plus large que l'autre) afin de réduire le risque de choc 
électrique. Cette prise ne rentrera dans un socle polarisé que dans un sens. Si la prise ne rentre pas complètement dans le socle, 
inverser la prise. Si elle ne rentre toujours pas, contacter un électricien qualifié. Ne jamais utiliser une rallonge si la prise ne peut 
être entièrement insérée. Ne jamais modifier la prise en aucune façon.


